
プレイス⻄通りを､⾃然環境と景観に恵まれた､ 
⼈に優しいみちとして､すみやかに整備しよう｡ 

市⺠が憩えるプレイス⻄通りをつくる会 

  武蔵境駅前の整備事業の多くは完了しましたが、プレイス⻄通り(武蔵境 nonowa ⼝すぐ南。プレイス･
境南ふれあい公園と寺院との間の南北道路)だけが未整備のまま残っています｡ 

  プレイス⻄通りは、みどり豊かな並⽊道と境南通りの桜、さらに寺院の沢⼭の樹⽊に囲まれ、豊かな⾃
然環境と景観に恵まれ、駅前でありながら⾃動⾞の⾛⾏は極めて少なく、歩⾏者と⾃転⾞が多いという際
⽴った特徴を有しています｡ 

  このような特徴を最⼤限⽣かして、プレイス⻄通りを⼈と環境に優しいみちとして、速やかに完成しま
しょう。 
 

◇プレイス⻄通りの広い歩道、春、借景のさくら          ◇新緑の並⽊道         ◇秋、⻩葉のイチョウ 
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